



15.01.2016 12:13 CET

20 soziale Projekte erhalten DATEV-Weihnachtsspende – Bärenherz ist dabei

Über das gesamte Bundesgebiet verteilt unterstützt die DATEV eG 20 soziale Einrichtungen bei der Umsetzung ihrer gemeinnützigen Projekte und Vorhaben. Auf insgesamt 135.000 Euro beläuft sich die DATEV-Weihnachtsspende 2015.

Auch das Kinderhospiz Bärenherz wurde von der DATEV bedacht und erhielt für eine Rollstuhlschaukel eine Spende in der Höhe von 12.000 Euro.

Anlässlich der offiziellen Spendenübergabe am 14. Januar in Nürnberg, zu der

Bärenherz-Geschäftsführerin Ulrike Herkner und Steven Reitler vom Vorstand anreisen, betonte Prof. Dieter Kempf, Vorstandsvorsitzender der DATEV:

Seit 1990 ist es Tradition, dass wir vor allem Einrichtungen und Projekte fördern, die junge Menschen mit Behinderungen Hilfe zur Selbsthilfe ermöglichen. Auch in diesem Jahr haben unsere Mitglieder wieder viele Projekte vorgeschlagen, die ihnen auch aus persönlicher Verbundenheit sehr am Herzen liegen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die erneute Unterstützung des Kinderhospizes!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325